



Cap sur Walcourt pour le Rallye B-Short Stratos ! Retour plus que positif sur la Course de Côte de Bomérée

Avec trois compétitions sportives prévues pour cette saison 2024, le Bomérée Motor Club a récemment et raisonnablement décidé de se limiter à deux. Après le nouveau succès de la Course de Côte de Bomérée fin août, l'organisation a préféré renoncer à une de ses épreuves routières afin de se concentrer à 100 % sur une seule : le B-Short Stratos. Les 2 et 3 novembre, c'est donc dans la région de Walcourt que se donneront rendez-vous les fans de rallye à une période de l'année où le spectacle est souvent au rendez-vous en spéciales.

Pour David Bomblet, Président du Bomérée Motor Club, l'heure d'un premier bilan est déjà venue quelques semaines après l'organisation de la 64ème édition de la mythique course de côte disputée juste à-côté de Charleroi : *« Le M de Bomérée reste notre épreuve phare et l'organisation de celle-ci en totale collaboration avec les autorités communales était un réel succès. Y voir une nouvelle fois la Bourgmestre Marie-Hélène Knoops durant tout le dimanche avec son T-Shirt du club reflète bien l'excellent travail qui nous unit. Nous tenons vraiment à remercier le public encore une fois très nombreux qui a quasi été exemplaire cette année et nous a permis de réaliser trois montées de course. Bien sûr, il y a encore des points d'amélioration pour notre jeune équipe et nous en sommes bien conscients. Un problème de serveur puis un concurrent ayant touché la cellule d'arrivée ont compliqué la lecture de la course et des chronos pour certains. Nous avons également oublié quelques coupes lors de la remise en prix et nous tenons à nous en excuser auprès des pilotes. Même si le mal est fait, ils ne seront pas oublier. »* Toute l'équipe du BMC tient d'ailleurs à souhaiter une excellente fin de saison à chaque pilote de la discipline lors de la finale de ce week-end à Sainte-Cécile.

Longtemps dans les cartons de l'organisation, le Propul's Lakes Rally, épreuve réservée aux propulsions, aurait dû voir le jour début octobre mais le Bomérée Motor Club a préféré l'annuler vu le contexte actuel compliqué pour plusieurs épreuves régionales : *« Il y a clairement beaucoup de courses et on peut voir que le souci lié à l'annulation n'est lié ni à notre club ni à notre province. Comme pour les concurrents qui doivent souvent faire des choix, cela devient très dur pour les organisateurs et nous préférons tout miser sur sur notre rallye de deux spéciales en novembre, le B-Short Stratos. Cela nous laisse encore un mois et demi pour clôturer la saison hennuyère par une belle fête des rallyes quand elle a longtemps eu lieu du côté de Huy à la même époque. A Walcourt également, le Bourgmestre et la Commune sont très motivés à nous recevoir sur deux nouvelles spéciales. Nous sommes donc prêts à accueillir les concurrents dans les meilleures conditions et nous comptons sur eux pour qu'ils répondent à notre invitation de début novembre. C'est d'ailleurs avec plaisir que nous espérons y retrouver les premiers inscrits du Propul's Lakes qui peuvent nous contacter pour y transférer idéalement leur engagement. »*

**Vous pouvez retrouver toute l'actualité du club sur sa Page Facebook :
Bomérée Motor Club**



Informations supplémentaires (à l'usage des médias) :

David Bomblet : +32.497/63.05.72

Presse : +32.498/82.25.66